

El Ayuntamiento de Villajoyosa solicita a la Directora General de Patrimonio reactivar las excavaciones subacuáticas del yacimiento romano Bou Ferrer

La Directora General de Patrimonio Cultural de la Generalitat Valenciana, Pilar Tébar, ha visitado hoy Vilamuseu para conocer el patrimonio histórico del municipio y el estado de las investigaciones arqueológicas sobre el pecio romano Bou Ferrer.

La Directora General de Patrimonio Cultural de la Generalitat Valenciana, Pilar Tébar, ha visitado esta mañana Villajoyosa y se ha reunido con el Alcalde Marcos Zaragoza y la concejal de Patrimonio Histórico, Rosa Llorca. En el encuentro, en el que han participado también el director de Vilamuseu, Antonio Espinosa, el director de la sede universitaria de la Universidad de Alicante en Villajoyosa, José Antonio Moya, y el gerente del Club Náutico y codescubridor del pecio, Antoine Ferrer, le han explicado y mostrado los resultados y el estado de las investigaciones sobre el pecio romano Bou Ferrer, el primer Bien de Interés Cultural (BIC) subacuático de la Comunidad Valenciana. En este sentido, el Alcalde le ha solicitado a la Directora General de Patrimonio que la conselleria de Cultura reactive las excavaciones en el yacimiento romano Bou Ferrer, que están paralizadas desde 2018. El Alcalde Marcos Zaragoza expone que “esta semana me he reunido con el Comandante Naval de Alicante, quien está dispuesto a colaborar en estas investigaciones subacuáticas, por lo que necesitamos que la conselleria retome las excavaciones del Bou Ferrer y aprovechar el soporte de la Armada”. En esta línea, el director de la sede universitaria, José Antonio Moya, también le ha puesto al día sobre los estudios del posible impacto de la piscifactoría sobre el yacimiento subacuático, lo que ha derivado en la desactivación del buceo turístico y la dificultad en las tareas de investigación, además de que la materia orgánica que desprende la piscifactoría, ubicada a 800 metros del pecio, puede estar afectando a la conservación del mismo. Por tanto, el Alcalde ha solicitado la ayuda de la conselleria para continuar estudiando las posibles afecciones de la piscifactoría al BIC subacuático. Por otra parte, el Alcalde también le ha propuesto que la ciudad albergue el Centro de Arqueología Subacuática de la Comunidad Valenciana, reivindicado por el consistorio vilero desde hace 9 años. “Teniendo en cuenta la gran variedad y riqueza de

patrimonio histórico y cultural que presenta Villajoyosa, así como sus estrategias de divulgación, además de disponer de un laboratorio de arqueología subacuática y el primer BIC subacuático de la Comunidad Valenciana, nos merecemos tener este centro tan interesante y que va a promover la arqueología subacuática”, apunta Zaragoza. Además, la concejal de Patrimonio Histórico y de Turismo, Rosa Llorca, le ha avanzado los proyectos turísticos y patrimoniales del programa electoral que el equipo de gobierno local pretende desarrollar, relacionados con el pecio Bou Ferrer, así como los proyectos vinculados con el casco histórico, como la recuperación del Paseo de Ronda, la creación del Barri de les Arts, el repintado de las fachadas y el ocultamiento de elementos como el cableado, entre otros. Tébar se ha mostrado muy interesada por todos los proyectos presentados y preocupada por la protección del yacimiento del Bou Ferrer, por lo que ha destacado que “se van a abrir nuevas vías de trabajo y colaboración entre la Dirección General de Patrimonio y el Ayuntamiento de Villajoyosa y Vilamuseu”. “Hoy es mi visita oficial como Directora General de Patrimonio y no podía ser en otro lugar que en La Vila y conocer los últimos avances del pecio Bou Ferrer. Estar en estas instalaciones da una idea del calado que tiene el yacimiento. El patrimonio de Villajoyosa es un producto turístico y arqueológico de referencia en la Comunidad Valenciana” ha añadido Tébar.

Noticia publicada el 08 de Septiembre de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoría:Patrimonio Histórico.

